

Proyecto Remodelación

Después de muchos años de tener condiciones de infraestructura precarias el Centro de Educación José María Guillén, ubicado en el histórico municipio de Erandique, al occidente del país, fue remodelado por el gobierno central.

El importante proyecto fue ejecutado por la Secretaria de Estado en los Despacho de Desarrolló Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante fondos nacionales a un costo de más de 2.7 millones de lempiras.

Con estos significativos cambios al centro de enseñanza de primaria y media; alrededor de 110 estudiantes serán favorecidos, además de maestros, padres de familia y personal administrativo.

